

設備投資は依頼が過剰感は依然としているものの、製造による2013年

の変化により、先送りして機械等の維持、更新投資の再開、工場の移転・集約等を含む

新製品開発のための研究開発投資の実施に踏み切る動きが、広がりつつある」と指摘。とくに、

CTV技術搭載車の販売拡大に対応するため、防府工場中関地区

場(石川県能美市)に

ブレグ(炭素織維樹脂)の軽量化だ。川本重工(神奈川県横須賀市)が電気通信大学と共に開発した高い強度をもつマグネシウム合金がジンバルに採用され

た。一般にマグネシウム合金は実用金属で最も軽いとされるが、強度が不足する欠点があった。同社の合金は562 MPaと通常材の2倍ほど引張強度があり、ジンバルはこの合金とCFRP(炭素織維強化プラスチック)で構成する。

と人材の育成・強化を推進。現在の350人体制から、毎年、50名以上の増員を行い、25年には動向に応じた用途対応が可能」としている。

製造業・非製造業におけるもの、製造による四半期ぶりに

加が見込まれ、「このところ

ついても、企業

を背景に、「持

いくこと」が期待

とした。

レポートでも、

よる2013年

による企業景気予

TIME タイム たいむ

静かな 空撮ヘリが登場?



無人空撮ヘリコプターのイメージ

新素材の利用でこれまで以上に自然な野生動物の映像が見られるようになりそうだ。TBSテレビが開発を進める無人空撮ヘリコプターがその可能性を引き寄せる。このヘリは8つの小型プロペラをもち、軽量・静音性を極限まで高めようとしている。7月12日まで川崎市で開かれた「テクノトランسفア in かわさき(先端技術見本市)」で紹介された。カギを握るのは撮影機を固定する3軸制御のジンバル(回転台)。ジンバルを付けた空撮ヘリは10月頃にテスト浮上する予定で、空から動物などの撮影を狙うという。



CFRP材をつなぐ接合部にマグネシウム合金が採用されたジンバル

ことだ。医療社会で市場が変動の影響が大きい。

2・36%」を提案し始めた。多刃形状の先端で1周して1回連続で、モノづくり現場の

面が少なく刃物への負荷が小さいため、安定加工につながる。「難削材への通常の小径の

タップ加工だと刃が折れることが多い。折れた工具を取り出せないこともある」と開発

■3倍強い純チタン、新素材が可能性を広げる。

純チタンは最大引張応力1153 MPaと「一般的なチタンの約

3倍の強度をもち、チタン合金よりも強いくらい」と医療

分野への適用を図る。耐食性

に優れる純チタンは人体への

溶出洗浄と油対策】(5~7面)。

工具こそ加工の決め手】(8月)

ソリューション多岐に】(9月)

回連続で、モノづくり現場の

一歩を前に進める技術が

入を図る企業

2・36%」を提案し始めた。多刃形状の先端で1周して1

回連続で、モノづくり現場の

面が少なく刃物への負荷が小さいため、安定加工につながる。「難削材への通常の小径の

タップ加工だと刃が折れることが多い。折れた工具を取り出せないことがある」と開発

■3倍強い純チタン、新素材が可能性を広げる。

純チタンは最大引張応力1153 MPaと「一般的なチタンの約

3倍の強度をもち、チタン合金よりも強いくらい」と医療

分野への適用を図る。耐食性

に優れる純チタンは人体への

溶出洗浄と油対策】(5~7面)。

工具こそ加工の決め手】(8月)

ソリューション多岐に】(9月)

回連続で、モノづくり現場の

一歩を前に進める技術が